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O Vereador que o presente subscreve, ouvido o Plenário na forma 
regimental, requer de Vossa Excelência o envio de expediente ao Excelentíssimo Sr. 
Frederico Marques de Oliveira, DD. Prefeito Municipal, solicitando todas as medidas 
cabíveis no sentido de criar o Centro de Zoonoses em nossa cidade para recolher os 
cães soltos pelas ruas da cidade. 

 
  O presente requerimento se justifica na necessidade premente de garantir 
a tranqüilidade da população que enfrenta o problema de cães gatos soltos pelas ruas 
do município, oferecendo risco à saúde de nossa comunidade, à saúde animal e ao 
meio ambiente, além disso, o animal solto na rua é vulnerável a várias doenças, desde 
a Raiva até a Leptospirose. 
   

A presente solicitação tem como objetivo, evitar riscos à saúde pública e 
preservar o bem estar de todos, ao refletirmos sobre esse holocausto canino, vemos a 
importância das políticas preventivas e do controle de natalidade de cães e gatos, além 
da constante vacinação desses animais. Estas medidas, fundamentais para o controle 
de doenças transmitidas ao homem pelos animais, e vice-versa. 

Pelas razões expostas, rogamos ao Douto Plenário, pela aprovação da 
presente matéria. 

 
 

  SANTO ANTÔNIO DE GOIÁS, 16 DE FEVEREIRO DE 2017. 
 

 
 

Ver. TUBERTINO GONZAGA DAMASCENO 
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